

■ CONFERENCIA

**Francisco Fernández  
acerca a la sociedad la  
importancia del  
bosón de Higgs**

Francisco Fernández, catedrático del Área de Física Atómica, Molecular y Nuclear de la Universidad de Salamanca, imparte hoy el seminario denominado "Todo lo que quería saber sobre el Bosón de Higgs y no ha tenido oportunidad de preguntar", a las 12 horas, en el Aula I del Trilingüe de la Facultad de Físicas de la Universidad. Esta charla divulgativa abierta al público en general pretende aproximar a los ciudadanos a este importante descubrimiento presentado hace unos días por los científicos del CERN y considerado un elemento esencial para entender las partículas subatómicas de las que está compuesta la materia.